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PODER LEGISLATIVO 
Ciw.AAA MUNICIPAL OE LAGOA 00 BARRO 00 PIAUI 

EXTRA TO DO CONTRA TO 
DISPENSA DE LICITAÇÃO 

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 013/2023 
NÚMERO DO CONTRATO: 017/2023 

CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE LAGOA DO BARRO DO PIAUÍ - PI 

CONTRATADO: EMPRESA FRIOPEÇAS 

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA AQUISIÇÃ O DE: 07 (SETE) SPLIT 
9K; OI (UM) SPLIT 22K ; SEUS D EVIDOS SUPORTES, CABOS, TUBOS, ISOLANTES, 
FITA PVS PARA SANAR NECESSIDADES D ESTA CASA, DE VIDO AMPLIAÇÃO D O 
PRÉDIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LAGOA DO BARRO DO PIAUÍ- PI 

FUNDAMENTO LEGAL: Art. 75 , II,da Lei nº 14.133/21 

VALOR: RS 17.262,53 (dezessete, duzentos e sessenta e dois reais e cinquenta e três 
centavos) 
LOCAL E DATA: Lagoa do Barro do P iauí, 26 de m aio de 2023. 
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PODER LEGISLATIVO 
r.AMARA MIINJr.lPAI nF I AGOA no AARRO no PIAIII 

ERRATA 
A VISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO 

A Comissão Permanente de Licitação - CPL vem comunicar aos interessados que na publicação do aviso 

de licitação DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 013/2023 - CMLB/CPL publicado no Diário Oficial do 

Municípios do dia 22 de maio de 2023 pág. 42, ONDE LÊ-SE: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA 

AQUISIÇÃO DE: 06 (SEIS) SPLIT 9K; 01 (UM) SPLIT 22K; UM SPLIT 18K; SEUS DEVIDOS 

SUPORTES, CABOS, TUBOS, ISOLANTES, FITA PVS PARA SANAR NECESSIDADES DESTA 

CASA, DEVIDO AMPLIAÇÃO DO PRÉDIO. LEIA-SE: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA 

AQUISIÇÃO DE: 07 (SETE) SPLIT 9K; OI (UM) SPLIT 22K; SEUS DEVIDOS SUPORTES, CABOS, 

TUBOS, ISOLANTES, FITA PVS PARA SANAR NECESSIDADES DESTA CASA, DEVIDO 

AMPLIAÇÃO DO PRÉDIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LAGOA DO BARRO DO PIAUÍ - PI 

DANIEL JOAQUIM DA SILVA 
Presidente da Câmara 
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AVISO DE DISPENSA Nº 014/2023 - COM BASE NO ART. Nº 75, INCISO li da 
Lei 14.133/2021 

A Câmara Municipal de Lagoa do Barro do Piauí - PI, em conformidade com Art. 
75, inciso li - da Lei Federal n.0 14.133/2021, torna público aos interessados que 
a Câmara Municipal pretende realizar a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA 
AQUISIÇÃO DE NOVE QUADROS 40X60 E VINTE QUADROS 30X40. Podendo 
eventuais interessados apresentarem Proposta de Preços no prazo de 3 (três) 
dias úteis, a contar desta Publicação, oportunidade em que a administração 
escolherá a mais vantajosa. 

A proposta de Preços deverá ser entregue na Câmara Municipal de Lagoa do 
Barro do Piauí ou por e-mail : camaramunic ipalldb@gmail.com. Limite para 
Apresentação da Proposta de Preços: 01/06/2023 às 08h. Data de Abertura 
das Propostas: 01/06/2023, às 1 Oh. 

DANIEL JOAQUIM DA SILVA 
Presidente da Câmara 
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ESTADO DO PIAUÍ 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIGUEL LEÃO - PI 
Endereço: Rua João Ferry, Nº24 Bairro: Centro 

CEP: 64445 - 000 
CNPJ: 07.190.882/0001-44 

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE 22/12/2022 

i 
Ao Vigésimo Segundo Dia do Mês de Deumbro de Dois Mil e Vinte e Dois (22/12/2022), às 
Dezenove Horas e Seis Minutos (19:06 HS), realizou-se no Plenário Petrônio Portela, sede da Câmara 
Municipal de Miguel Leão, Estado do Piauí, situada à Rua João Ferry, Nº 24 - Centro, nesta Cidade 
de Miguel Leão, a Sessão com a presença dos Vereadores: DAIANAMARIA DE SOUSA OLNEIRA, 
ELISVALOO DE SOUSA BATISTA, EVANDRO ROBERTO SILVA, FRANCISCO BARROS DE 
SOUSA, JESSICA CAROLINE BATISTA DE SOUSA, LAURINDO PESSOA DA SILVA, OSIEL DE 
SOUSA e RODRIGO CELIO FERREIRA MOURA SANTOS. Abrindo os Trabalhos o Presidente Rodrigo 
Célio fez a contagem dos nobres edis, onde verificou-se a ausência do vereador ANTONIO GENIV ALOO 
BATISTA CAVALCANTEJUNIOR O Presidente pede ao VereadorOsielparaque iàçaa LeiruraBíbiica. 
Lida em Salmo 23 que diz: " O SENHOR é o meu pastor, nada me faltará. Salmos 23:1. ". Após a leitura, 
o Presidente pede a Vereadora Daiaoa Oliveira para que fusse feita a Leitura da ATA da última Sessão. A 
Sessão On:linária do Dia 12/12/2022. Logo após, a Ata foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade por todos os presentes. Fomos para a Ordem do Dia, onde Presidente Rodrigo Célio 
pede ao Vereador Evandro Roberto para fazer a leitura do Parecer de nº 079 da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação referente ao Projeto que será colocado em votação. O Projeto de Lei 
nº 407 /2022 que " Dispõe sobre a Reestruturação Administrativa do Município de Miguel Leão e dá 
outras Providências. Alteração da Lei Nº 324 de03 de Fevereiro de 2017." Feita a Leitura, passamos 
para as discussões do Parecer. E logo após, o voto. Tendo o Parecer aprovado por unanimidade por 
todos os presentes. Colocado em discussão o Projeto de Lei. E Jogo após, o voto. Tendo o Projeto de 
Lei nº 407 /2022 aprovado por unanimidade, por todos os presentes. Passamos para o Grande 
Expediente onde o Presidente concede a palavra para que os vereadores possam fazer as suas 
considerações finais. O vereador Osiel deseja uma Boa Noite saudando a todos os presentes. E faz 
uma reflexão de tudo o que passamos durante este ano. Fala do Falecimento ocorrido Hoje na Cidade 
da Senhora MARIA DA CRUZ MENDES DA SlL VA e faz um Balanço das ações recebidas pelo 
Município em 2022 através de recursos próprios do Município e outros vindos através de emendas de 
Deputados, do Ministro da Casa Civil Ciro Nogueira e da Senadora Eliane Nogueira. Finaliza 
parabenizando a todos os vereadores, deputados que se empenharam por Miguel Leão. Parabenizou 
o trabalho do Presidente Rodrigo e do Prefeito Robertinho pelo comprometimento com a população 
e torce para que 2023 para que dê tudo certo. O vereador Francisco Barros iniciou desejando uma 
Boa Noite a todos e agradecendo a Deus por mais este Dia. E disse: - Encerramos com a consciência 
do dever cumprido e deseja que em 2023 continuemos com a mesma harmonia na Casa, com o mesmo 
comprometimento com o Município. Pediu para que constasse em ATA o falecimento da Dona Cruz. 
Disse que tivemos uma perca muito grande. Desejou um Feliz Natal e um Ano Novo de muita Paz a 
todos. O vereador Laurindo Pessoa desejou uma Boa Noite a todos e desejou a todos um Feliz Natal 
e um Próspero Ano Novo a todos. O vereador Evandro Roberto desejou uma Boa Noite a todos e 
agradeceu a oportunidade da fala. Disse que faz das palavras do Vereador Osiel as palavras dele. 
Desejou a todos um Feliz Natal e um Feliz Ano Novo para todos. Um 2023 com saúde e dinheiro. 
Fez uma pequena retrospectiva do nosso trabalho enquanto Parlamentares e reforçou a dedicação de 
todos os vereadores e Prefeito com a população. Finalizou dizendo que foi um ano glorioso. A 
vereadora Daiana inicia falando que o ano teve seus altos e baixos mais que não podemos deixar de 
agradecer a Deus por tudo. Fala da perda que tivemos no Municipio com o falecimentomento da Dona 
Cruz, deixando seus pêsames à Família. Falou das últimas coisas boas que tivemos durante o Ano. O 

ônibus recebido pela Rede Municipal de Ensino. Parabenizou o Prefeito que trabalha de forma 
incansável pelo Município. Parabenizou pela decoração natalina feita na Cidade. Finalizou desejando 
tudo de bom para todos. O Vereador Elisvaldo desejou uma boa noite a todos e agradeceu a Deus 
pois tivemos um ano de muito trabalho e poucas brigas. Falou do reconhecimento de pessoas que não 
votaram no Prefeito mais que vê o trabalho que o Prefeito faz na Cidade. Disse que suas criticas são 
construtivas. Que reconhece o trabalho da Câmara e do Prefeito e que é oposição mais que não pode 
votar contra um projeto que vem para beneficiar a população e encenou dizendo que essas eram as 
suas palavras. A vereadora Jéssica Caroline desejou uma Boa Noite a todos, agradeceu a Deus por 
este momento. E disse ( em resposta ao que o Vereador Elisvaldo falou) que o mais importante é fazer 
mesmo as coisas certas e ir dormir de consciência tranquila por estar fazendo o correto. Parabenizou 
o trabalho do Presidente e do Prefeito em nossa Cidade. Desejou um Feliz Natal e um Próspero Ano 
Novo para todos nós e finalizou dizendo que se sente muito feliz por trabalhar a harmonia com todos. 
O Presidente Rodrigo Célio fala do falecimento e um pouco da tragetória da Dona Cruz enquanto 
esteve entre nós. Agradeceu aos vereadores por se fazerem presentes na Sessão. Desejou um Feliz 
Natal a todos, com bençãos na vida de todos. Desejou que possamos manter sempre o diálogo para 
que a Câmara não perca o seu papel na sociedade. Falou da confraternização que terá entre os 
vereadores e colaboradores da Câmara. E finalizou agradecendo a presença de todos. Estiveram 
presentes acompanhando a Sessão do Dia: Irisvânia, Fernando, Thue, o Procurador da Câmara, Dr. 
Françoar e o Secretário de Obras James Lima. E por não haver mais nada em pauta, o Presidente 
declara encerrada a Sessão que após lida e achada conforme, se aprovada, segue assinada por mim, 
Vereador Laurindo Pessoa da Silva, Primeiro Secretário da Câmara Municipal de Miguel Leão Piauí 

Vice
Segun 
Vereado 
Vereado 

por todos os vereadores 
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